

¡Este fin de año escolar puede significar el comienzo de uno lleno de esperanza para nuestros hermanos de la costa!

IDEA quiere construir contigo un futuro lleno de educación para nuestros niños de la costa ecuatoriana

Muchas escuelas quedaron devastadas, y las brigadas de educación requieren de material didáctico para poner en pie de nuevo estas instituciones educativas y dar inicio al próximo año lectivo.



IDEA se convierte así en un centro de acopio para todo material didáctico y escolar para enviar a la costa

Puedes donar:

- Hojas de colores o blancas
- Marcadores, crayones, pinturas
- Lápices
- Cuadernos
- Rompecabezas
- Cuentos
- Plastilina o material para arte
- Todo material lúdico o didáctico de uso en las aulas

***Las donaciones las pueden hacer directamente en la Universidad San Francisco, a nombre de IDEA.
Las recibiremos durante los meses de mayo, junio y julio.***

¡ACOMPÁÑANOS!

Únete con tus colegas o con tu colegio o escuela e involúcrate también como voluntario en la entrega de estos materiales directamente en los campamentos en Pedernales, organizados por el Colegio de Ciencias de la Salud de la USFQ.

LOS EDUCADORES UNIDOS PODEMOS CAMBIAR EL FUTURO DE RECONSTRUCCIÓN DESPUÉS DE ESTE TERREMOTO

Completa la siguiente encuesta si deseas ir:
<https://www.surveymonkey.com/r/voledu>